



DELEGACIÓN DE GOBIERNO DA LA RAZÓN A VOX ALCORCÓN EN SU DENUNCIA POR EL MATERIAL DEFECTUOSO DE LA POLICIA MUNICIPAL

La Delegación del Gobierno archiva la denuncia de la alcaldesa de Alcorcón contra Vox y concluye que actuó de forma correcta y ajustada a derecho en su defensa de la policía municipal.

28 de marzo de 2025.

La actuación en el pleno municipal de julio de 2024 de la concejal de Vox Alcorcón, Noemí Selas, ha sido resuelta por la Delegación de Gobierno de Madrid, con fecha de enero de 2025, con el sobreseimiento y archivo de las actuaciones sin declaración de responsabilidad.

La concejal de Vox intervino en el pleno mostrando un par de balas vacías y en mal estado para poner de manifiesto la precaria y lamentable situación de la policía municipal. Tras este sobreseimiento y archivo por parte de la Delegación del Gobierno, se confirma que la intervención de la concejal de VOX, Noemí Selas fue totalmente correcta y ajustada a derecho en el ejercicio de su labor de fiscalización del gobierno municipal, en este caso, en materia de seguridad.

“Esta resolución nos da la razón y refrenda nuestro trabajo por y para los vecinos de Alcorcón, en este caso por los funcionarios integrantes de la policía municipal”, declara Noemí Selas.

El gobierno de PSOE, Ganar Alcorcón Podemos y Más Madrid insiste en su estrategia de intentar amedrentar y coartar la labor de oposición de VOX en Alcorcón sabedores de que VOX es la única oposición frontal y real que tienen en Alcorcón. El Gobierno de Alcorcón continúa en su labor de querer ocultar la precariedad de medios y desprotección de la policía municipal, como es la carencia de chalecos antibalas obligatorios por ley con muchos de los que tienen caducados, carencia de sus placas protectoras y sin reposición de munición obsoleta hace años, que se encuentra en un estado lamentable, como se denunció desde VOX Alcorcón mostrando la misma en mal estado.

No es la primera vez que el gobierno de la coalición social- bicomunista de Alcorcón llena de infundios la labor de oposición de Vox, la única oposición que les incomoda, en su intento de tapar la ausencia de gestión y la dejación en la gestión de la ciudad.

“Desde que gobierna el PSOE con sus socios comunistas, la ciudad de Alcorcón sufre un bloqueo que la ha llevado a un retraso importante con respecto a ciudades similares. El desastre en la gestión es palpable en todos los ámbitos. Contra Vox, emprendieron desde 2019 una caza de brujas constante usando de manera partidista medios y personal municipal, es un intento continuo de acoso y derribo para tapar las carencias de su labor de gobierno. Pero ni una sola denuncia que han presentado ha salido favorable contra sus intereses y todas nos han dado la

razón. Nos venden humo con campañas que se pagan a los medios con el dinero de todos los vecinos, en lugar de dejar de hacer oposición a la oposición y ponerse a trabajar”, concluye Pedro Moreno, portavoz de Vox Alcorcón.